
生ごみ処理機使用状況アンケート結果

　本アンケートは、令和４年６月３０日までに実施したもので、対象人数（アンケート送付人数）３９５人（平成２７年度から令和３年度までの座間
市生ごみ処理機等購入費補助金制度の利用者総数）、回答人数２３０人で、回収率は５８％でした。
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